

2025-06-17

Pemex debe 7 mil mdp a constructores, estima la CMIC (nota de Juan Luis Ramos en OEM-Informex)

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://julioastillero.com/pemex-debe-7-mil-mdp-a-constructores-estima-la-cmic/>

Luis Méndez Jaled, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, dijo que esta situación tiene en riesgo de quiebra a varias empresas, principalmente pequeñas.

Juan Luis Ramos | OEM-Informex

La deuda de Pemex con empresas constructoras ronda los siete mil millones de pesos, de acuerdo con estimaciones de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC).

Luis Méndez Jaled, presidente del organismo, refirió en conferencia de prensa que la deuda de la petrolera es un tema delicado y que el monto es una estimación porque hay muchas empresas que no tienen un registro de la deuda.

Sólo con los agremiados a la CMIC que han dado a conocer al organismo su situación con la empresa estatal el adeudo supera los tres mil millones de pesos.

"Sí está muy delicado, a nosotros nos debe ya más de tres mil millones de pesos registrados. Hay muchas empresas que no quieren dar su información porque están en una dinámica en donde quieren contratar de nuevo, pero hay deuda que no está registrada porque no está facturada y esto nos lleva a aproximadamente a siete mil millones de pesos", comentó el directivo en conferencia.

Méndez Jaled añadió que esta situación ya está generando problemas sociales en la región sur del país, por lo que, dijo, resulta urgente que se atienda esta situación.

"En la región del Transístmico, Coatzacoalcos y Salina Cruz que son esenciales y estratégicos para el país, hay una crisis muy fuerte de adeudos por parte de Pemex", subrayó.

En ese sentido, el presidente de la CMIC comentó que la industria hizo un llamado a la presidenta plantear mecanismos para solventar esta deuda, como pueden ser, sugirió, esquemas de pagos.

El directivo subrayó que esta situación tiene en riesgo de quiebra a varias empresas, principalmente pequeñas.

"Hoy en día las empresas constructoras están pasando por problemas muy delicados por la falta de pago, muchas a punto de quiebra, porque no todas son grandes, hay empresas pequeñas que están trabajando ahí (...) Es un problema serio, es un problema grave y esperemos que pronto se resuelva", detalló.

ESTE CONTENIDO ES PUBLICADO POR julioastillero.com CON AUTORIZACIÓN EXPRESA DE OEM-INFORMEX. Prohibida su reproducción.